

組会を欠席する旨、メールで連絡が  
來た。体調不良で組長が組会を欠席  
するのは前代未聞であり、ちょっと  
心配でもあるが、取りあえず、集合  
地にいつもの様に下道（青梅街道終  
点）に向かつた。  
集合地に集まつたのは、自分と地  
下鉄、アベ、オガタ、ロツカ一（敬  
称略）の5名。各自昼飯をとり、組  
長の体調を心配しつつ、どこへ行く  
かを検討した結果、信州峠手前から  
野宿地を探しながら横尾山林道を抜  
けて、須玉のスーパーやまとで買い  
出しすることになつた。  
はつきりしない天気のためカツバ  
を着て、いつも通り13時過ぎに集合  
地を出発。案の定、林道入り口を行  
きすぎて戻る羽目に…。横尾山  
林道は締め固められた良い林道で、  
イイ按配に速度は上がる。途中、2  
回時間調整の休憩を取つたが、高須  
林道に出て手前の2回目の休憩地  
は、八ヶ岳と甲斐駒両方と下界が見  
渡せる絶景で、林道脇ではあるが、  
全員一致で本日の野宿地はここに決  
まつた。  
そうとなれば話は早い、舗装の高  
須林道を下り、県道605号から6  
19号で須玉へ。買い出し後は同じ  
道を引き返し、パバツと野宿地へと  
思つたら、高須林道の横尾山林道入  
り口を行き過ぎてしまい、またもや  
戻りとなる。組長がいないとスムー  
ズに進まないものだ。  
ササッとテントを張つて、絶景を  
眺めながら、いつも通りの宴会開始。  
ひらりんから明日の買い出し地で合  
流したいとのメールがあり、検討の  
結果、明日は少し北上し、買い出し  
は小海のナナーズですることになつ  
た。宴会がいつ終わつたのか記憶に  
ないまま、朝を迎えた。（どうせ、  
いつもの様に、ダジャレつて、歌つ

そして組長は  
来なかつた……

159回組会報告

駅名連呼したのだろう・・



新編 舊娘的新聞社

2日目は信州峠を越えて川上へ。ナナーズから県道68号を右折し、川上2小横から林道を上がり、林道相木川上線を横切りそのまま上り��けてみた。かなり上がつて、絶好の野宿地で行き止まり終点となる。機会があれば、ここでも野宿をなどと考えながら引き返し、林道相木川上線へ。この林道も締め固められた良い路面で、某氏がチエーンを落とした所を通り過ぎ、昨日に続きイイ搭配にどんどん速度を上げる。途中の林道脇の日陰で昼食。結構な台数のオフロードバイクが通り過ぎていった。その後南相木村へ下り、途中で雨になりカツバを着て、県道2号で小海へ向かい、買い出し待ち合わ



● 今回は前代未聞の、組長が体調不良による欠席となりました。がしかし、いつもと同じ様な行動パターン。初日から3日間、組長代理を務めて頂いた三浦さん、お疲れ様でした。林道でのシャキッとした走りがたまらなく良かったです。寺崎組もいよいよ今後の行く末を考えなければならぬ事を痛切に感じた組会でした。(アベ)

● 組長のいない組会は非常に寂しいです!(ロツカー)

● 組長不参加の組会でしたが、仕切つて頂いたゴミさんお疲れ様でした。夏野菜てんこ盛り料理の宴会も楽しめました。次回は年末かな?(ヒラリーン)

塩川ダム  
組会一人一言

撤収後は白岩まで下りて、ロツ・  
一さんは国道141号方面へ、残  
の関東勢は武道峠方面へ向かい、領  
長のいない組会はお開きとなつた。  
やはり組員だけだと、又タ道、バ  
ロ道、藪こぎなどのアグレッシブ  
林道へ分け入る様なことがなく、改  
めて組長の存在の大きさを感じた組  
会だった。(と、取りあえず原稿  
は書いておこう。・・・)

せ場所のナナーズ小海店に午後2  
前に到着。間もなくひらりんも到着  
買い出し後は、県道2号から1  
4号で北相木村へ。白岩集落の橋  
手前から、野宿地を探しながら茂  
林道を上がる。最初にあつた大き  
分岐を左へ折れてみると、しばら  
行つて広場で終点になつた。何者  
がアクセルターンの練習をした  
め、掘れた跡があつたが、本日は  
こで野宿することに。  
そして2日目も、いつ宴会が終  
つたのか、記憶がないまま朝を迎

可だつたので設置されたばかりなのだろう。“行けなくなつたら戻ればいいんじやない”との声に異論もなく先を目指すことにした。

クネクネ道を進みながら道を横切る沢をいくつか渡る、傾斜がきつくなるあたりから路面に雪が現れた。3台とももちろん夏タイヤ、4WDを信じて斜面を上がる。積雪が15センチを超えたあたりで力バさんが遅れだした。彼のタイヤは頭髪と良い勝負なのだ。峠まであと1キロ程だらうか？ 少し待つて来ないような救出に向かおうかと車を停車させ3分程経つた時、突然エンジンがストールした。全ての電装系が死に、

口を白く染めたが路面は大丈夫だろう  
とのことだった。国道は現在改修工  
事中でう回路を廻つて北上した。深  
い谷間をくねりつづ木道で走る

北へ向かつて出発とあいなつた。斐川町で買い出しを済ませ、谷汲村から根尾村へ抜ける林道に入る。ツトでの下調べでは通行止めとの情報だつたし路肩の看板もそうなつていた。なんということも無くあつたりと峠に到着、脇の東屋で遅めの昼食となつた。気まぐれな小雨が車座に冷たく吹き寄せ、遙かな山腹に向かい雪化粧が望めた。根尾の最終G

期を選べば日本屈指の紅葉街道となるルートなのだ。何十キロにもわたり燃えるほどに色づく深い谷を抜ると、バイクの色さえも変わつてまうようを感じられる程だ。今回オフ会はそのルートをメインにジニーで回ることにした。11月1日、集合場所の関ヶ原コンビニにB23のりょうふうさんとアクティ4WDのカバさんとJA11Cのタシの3名が集まつた。23とアーティは浜松出身、JA11もそこ大手術を受けた経験があり、兄弟2の関係が成り立つ3台なのだ。2&4のお方に心を馳せつ

三重オフ会報告

が当たり凍結が緩むのを待つてレフキューア用具とともに国際救助隊はりようふう号で現場へ向かつた。最も近い根尾の町までは50キロもある、細い峠道とクネクネの断崖絶壁道路を延々と牽引せねばならないと思うとゲンナリしたのは事実だ。ジム二一の周りの雪はそのままで通過車両の痕跡は無かつた。車を転回させるためにスコップで雪を掘り除ける。30分程大汗をかきながら押しては引いての繰り返し、車はようやく下り向きになつた。仰ぎ見た青空を背景に能郷白山の斜面には真っ白な樹氷が美しく輝いていた。ジム二一どうしにロープを掛け、ゆるゆると下りだす。ブレークのサ一ボが効

に至ったことはお許しいただきた  
い。焼いたアツバ貝とサザエの腹口  
夕を苦々しく噛みしめながら、晩秋  
は令子へ預けた。まことに、

を徘徊した。30キロ程下つたあたりで携帯のアンテナが立つた。J-Fに連絡し（私、会員です。）翌朝の積車救出を依頼するも、返事は○。通行止めになつている場所には行けないので警察か消防を呼べとの事。脳ミソは怒りにワナワナと震ふ。耳から鼻から飛び出さんばかりでつたが、オトナの対応が取れたのは還暦のなせる業なのであろう。たゞ

刻が訪れる。動かぬジム二一は國の真ん中に打ち捨て、テントの張りそうな場所まで2台で下ることを断した。突破したゲートの脇に土地で、そこで空き地はベストポジションだと判断した。

テントの設営と焚火の準備をりうふうさんに依頼し、カバさんとビードの電波を捜して元の道を下った。深い谷はすでに闇につつまれ不安と絶望感にさいなまれつつ廃村地



つつ小用をタシテいたそな！オヤジパワー全開のお二人であつた。天候に恵まれた日曜日、ツーリングの連中が何十台も追い抜いてゆくのに気を取られ、林道の入口を見過ごしてしまった。林道の峠で琵琶湖を遠望しつつお別れのお昼にする目論見も崩れ、滋賀県の高時川川原でのラーメン昼食になつたのが残念だ。今回お二人にはこの上もないご迷惑をおかけしてしまつた。心から感謝しております。いつもベンジいたしますので懲りずにご参加ください。

秋ウツの日。電装系のどこかにトラブルをかえただろう、なんとか家までモツテくれと祈りつつ走る。旧徳山村

キャンプ地に戻ると10時だった。エンジンを止めるともう2度と動かない気をして、廻しつばなしで撤収を開始した。この予感は当たりで、戻った実家でそのとうりになつた。止まらぬようにお祈りをしながら廃村地帯を下る。オーディオを切り、ファンも止め、電力消費を極力おさえて下る。トンネルでライトを